
Ganz genau getroffen.
Und schon als ich die Idee hatte, hab ich mich gefragt, ob es so schlau ist, Latein zu verwenden, obwohl ich
in der Schule große Probleme damit hatte. 
Aber wie das mit manchen Gedanken so ist, die sind einmal da und lassen sich nicht mehr vrtreiben.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Übersetzung ins Lateinische
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